



ASOCIACIONISMO ■ REUNIÓN CONSTITUYENTE

Los universitarios de Castilla y León se unen en un consejo para defender sus intereses

■ Ayer tuvo lugar el primer encuentro del nuevo Cirecyl, con sede en Salamanca ■ Velará por el cumplimiento del Estatuto del Estudiante

R.D.L.

Los universitarios de Castilla y León han unido sus fuerzas con la creación del Consejo Interuniversitario de Estudiantes de Castilla y León (Cirecyl), órgano de representación estudiantil integrado por los representantes del Consejo de Delegaciones de la Universidad de Salamanca, la Junta de Estudiantes de la Universidad de León, el Consejo de Alumnos de la Universidad de Burgos y un órgano similar de la Universidad de Valladolid, ahora en creación. Además, en un futuro también se podrían integrar los representantes de las universidades privadas de la Región.

El objetivo de este Consejo Interuniversitario de Estudiantes, que tendrá su sede social en Salamanca, es defender los derechos de los alumnos y servir de herramienta de conexión entre los universitarios y las administraciones públicas, tal y como puso ayer de manifiesto su presidente, Estifén Tedejo, que además es el representante del Consejo de Delegaciones de Salamanca.

En este sentido, en la reunión de constitución del Cirecyl celebrada en la Universidad salmantina, Tedejo señaló que una de sus primeras actuaciones será velar por el cumplimiento del recién aprobado Estatuto del Estudiante que, además, promoverá la creación de un Consejo Estatal de Estudiantes.



Mena, Alegre, Ruipérez, Payo y Tedejo, en la reunión del Cirecyl. /BARROSO

Apoyo institucional

En su primera reunión, el Consejo Interuniversitario de Estudiantes de Castilla y León contó con el apoyo de todas las administraciones, desde las propias universidades, a la Junta de Castilla y León, representada en el director provincial de Educación, Bienvenido Mena, y el Ministerio de Educación, con la participación en

el encuentro de Ángeles Alegre, subdirectora de Formación.

Desde todas las instituciones manifestaron la importancia de este nuevo órgano que permitirá un contacto más directo con los estudiantes a nivel regional y, según Daniel Hernández Ruipérez, “pondrá el contrapunto en la vida universitaria”.